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“超八成居民同意”，咋算出来的
一小区供热改造征求意见结果未公示，引来居民质疑
文/片 本报记者 殷亚楠

小区要进行供暖改造，征求意见结果未公示

日前，家住百花小区3号楼的王
先生打来电话，反映自己所住的小
区供热分户计量改造准备程序不透
明。王先生所住的百花小区2号楼、3
号楼原是单位宿舍院，后来有很多
房子都被单位以外的人买走了，成
为了一个有物管的混居小区。

前段时间，小区里贴出通知，说
是要进行供暖分户计量改造，按照每
平方米120元收费，通知中还说，已经
征求了80%业主的同意，很快就要施
工。提到征求业主意见的事情，王先
生表示怀疑，他说：“到底有没有80%
以上的人同意很难说，因为没看到相
关公示。”他有一个同事也住在这个
小区，他问了那个同事，那个同事也
并未对改造一事表示赞同，而且也没
看到征求意见结果的公示。

1日下午，记者来到百花小区2
号楼和3号楼时发现，这两栋楼有围

墙围住，院门口还有个传达室。传达
室窗口旁贴着“关于推荐宿舍分户
控制改造工程的通知”，为“管委会
综合服务中心”于6月24日下发。通
知旁边的一块小黑板上，写着“每户
抓紧把房产证复印件交到传达”的
通知。

住在小区2号楼一单元的一位
居民说，他记得物管方面是6月中
旬下通知让大家去传达室就供暖
分户计量改造一事签字的，当时他
签的是“不同意”，然后就直接有个
通知出来，称有103户、80%以上的
居民同意改造，让居民交房产证复
印件，他也没交。“签字结果一直没
有公示，只是有个103的数字，我对
那个‘80%的业主同意’也存在怀
疑。另外还感觉分户计量对每户居
民来说，没看出什么好处，还要多
花改造费用。”

居民想查看意见表，可找物业维修人员

对此，传达室的李师傅说，这个
小区的供热管道老化得厉害，所以
今年年初供暖季结束后，管委会服
务中心就和供热公司商议，决定对
小区内进行供热改造，把整个老化
的管道都更换掉。管委会提前下了
通知，然后征集小区120户的意见，
有103户都签了字同意。现在是让大
家交房产证复印件等材料，还没有
收钱。“小区居民的征求意见表都已
交到管委会服务中心，要看得去找
管委会，这个小区本来就是管委会

的一个宿舍。”
随后，记者联系了高新区管委会

综合服务中心物业科。具体负责此宿
舍院供热改造项目的李姓负责人告
诉记者，该小区内共120户，有103户在
业主意见征求表中表示赞同，这一比
例达到了86%。征求意见表在传达室
放了一周，“现在这些‘底儿’都在物
业维修人员手里，需要公示的话随后
可以公示，不过如果小区内的居民想
看征求意见的‘底儿’，可以直接找物
业维修人员。”

居
民
质
疑

物
业
说
法

近日，省城一宿舍院的居民反映，该宿舍院将进行供热分户计量改

造，物管下的通知说有八成以上的居民同意改造，可并没有把居民征求意

见的具体结果进行公示，不少居民因此质疑改造前准备程序的透明性。

百花小区2、3号楼宿舍院传达室窗户旁贴着供暖分户计量改造的有关通知，目前正在收取房
产证复印件等材料。
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